

Reunión entre el sindicato y el ministerio

Montserrat no haría cambios en 'prescripción' enfermera, según CESM

La ministra de Sanidad, Dolors Montserrat, habría manifestado en una reunión con CESM que es partidaria de dejar el decreto sobre *prescripción* enfermera como se aprobó hace un año, según el sindicato.

DARIO MEDICO. Nuria Monsó. Madrid | 13/12/2016 19:02

<http://www.diariomedico.com/2016/12/13/area-profesional/profesion/montserrat-no-haria-cambios-en-prescripcion-enfermera-segun-cesm>



Javier Catrodeza (secretario general de Sanidad), Dolors Montserrat (ministra de Sanidad), Francisco Miralles (secretario general de CESM) y Tomás Toranzo (presidente de la Confederación), en la reunión mantenida este martes. (CESM)

En principio no se esperan cambios en la norma sobre *prescripción enfermera*, según ha señalado a DM Francisco Miralles, secretario de CESM. El sindicato se ha reunido esta mañana con la ministra de Sanidad, Dolors Montserrat, quien, según Miralles, habría señalado que **"es partidaria de dejar la norma como está, y que cualquier cambio en las competencias debería ser consensuado entre los profesionales"**, asegura Miralles.

La norma, aprobada hace un año y muy criticada desde el Consejo General de Enfermería (CGE), establece, entre otras cosas, que **el uso de terapias -como vacunas- por parte de las enfermeras debe ser previamente prescrito -siempre y en cada caso individual- por un médico**. Los enfermeros habrían conseguido el compromiso de Ciudadanos y PSOE de llevar al Congreso una posible derogación de la norma.

El encuentro se ha centrado sobre todo en las peticiones del sindicato tanto en materia de **financiación del Sistema Nacional de Salud**, que la central reclama que sea suficiente a pesar de las exigencias de Bruselas, como en lo laboral. Los portavoces de CESH han reivindicado la necesidad de **abordar la precariedad del colectivo médico**, por ejemplo eliminando la tasa de reposición, y en la **recuperación de la jornada semanal de 35 horas y del salario recortado** al inicio de la crisis, particularmente en la paga extraordinaria, entre otras cuestiones.

Miralles opina que **Montserrat ha mostrado una actitud "muy receptiva"**, e indica que se ha comprometido que la lucha contra la temporalidad será una de las prioridades del ministerio y que también **hará de intermediario para que CESH pueda hacer llegar sus demandas a Hacienda**, ya que "aunque este sindicato no tenga representación directa en la Mesa de Función Pública, somos un colectivo muy importante dentro de la Administración".

Montserrat también habría explicado a los profesionales que **se retomará la norma de gestión clínica**, que según el Consejo de Estado, **debería regularse bajo la figura de una ley ordinaria y no un real decreto**. Asimismo, Miralles indica que se reiniciarán las reuniones del ministerio con el Foro de la Profesión, previsiblemente en enero.

Semana de reuniones de la ministra

Dolors Montserrat tiene esta semana una agenda completa. Además de la reunión de este martes con CESH, se reúne con representantes de médicos y farmacéuticos, con los portavoces de Sanidad de los grupos parlamentarios en el Congreso, y con los consejeros de Sanidad de las autonomías del PP (Madrid, Murcia, Castilla y León, Galicia y La Rioja). La próxima semana comparece en las Cortes para exponer las acciones y objetivos del Ministerio a corto y medio plazo.

